
「えひめ憲一」デビュー五周年記念コンサ■経魯靱:‐砕て

「えひめ憲一」をご存 じですか ? 松山市出身の

数少ない演歌歌手の一人です。本当は「松山憲一」

としたかったのが,既によく似た名前のりF優がいま

すので,え ひめ憲一にしたと聞いています。

実は彼の父上が33年前に私の診療所 を建てて く

れました。父上は株式会社門屋組という建設会社に

勤務 しています。責任者 として関わった初仕事が私

の診療所でした。今も何かあると,す ぐ来て くれて

大変助かっています。

門屋組はアイテム愛媛や県中の周産期センター
,

松山看護専門学校校合など多数の大きな建物を建て

た地元では歴史のある有名な会社です。松山市医師

会員の中にも, ご縁がある方が大勢いらっしゃるの

ではないでしょうか。

今から18年 前に「息子が愛大を体学 して,作 曲

家船村徹氏の内弟子になった」と聞きました。船村

事務所は栃本県日光市にあり,先生は歌唱指導など

ほとんどなさらず,弟子も数人いて自分で修行 して

努力するしかない所だそうです。彼は可愛がられて

内弟子兼付 き人 として苦節13年, 5年 前に船村徹

氏が作曲してくれた唯一の曲「故郷がいちばん」で

デビューしました。そして2012年に「松山観光大

使」,「 とちぎ未来大使」に任命され,今ではシング

ルが計 9曲 リリースされています。

五周年記念コンサー トは平成29年 9月 10日 松山

市民会館大ホールで行われました。会場はほぼ満席
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民踊研究会などの友情塞演が■1纂■尋二でした。

私はライブといえばクラシ',■‐‐t●==● ます′ιでし

たので,「ペンライト:ま t■ まを二十r」 と言われ

てちょっと戸惑いました。

さすが生で聴くとCDと違して遣考があ手ます。

途中で入るトークも,橋本寺子ザオ書装:こ レギュ

ラー出演しているだけあって童 をLし て 1‐ ました。

今年 2月 「憶 西郷 どん」と「母 :こ 」壽 2曇がソリー

スされました。「母に」は実話で,自 分を心から応

援 してくれた母が病に倒れ,新畿が墓来る蓋に亡 く

なったという本当に悲しい曲です=薇 :ま歌い繁わっ

て涙が盗れて一瞬話せなくなりました。母上と面識

があった私も思わず胸が詰まりましたしまた来年の

NHK大河 ドラマが「西郷 どん」に決まっています。

これを機に,「 えひめ憲一」が大ブレイクしてほし

いと心より願っています。

えひめ憲―の曲

発売日 曲 名

ファース トシングル 2012`事 7月 18日 故郷がいちばん/おいでんか松山ヘ

セカンドシングル 2014年 2月 19日 瀬戸の恋唄/と ちのきロマン

サー ドシングル 2015年 4月 15日 きずな船/人生賛歌/お とこ道

フォースシングル 2017年 2月 22日 億 西郷 どん/母に


